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Protokoll der konstituierenden Sitzung des Studierendenparlaments der 

Jade Hochschule   

-öffentlich- 

Ort: Jade Hochschule in Oldenburg, 

Energielabor 

Datum: 04.06.2019    

Lfd. Nr. 2019-04 

 

Anwesenheit 

Studienort/ Fachschaft Name 

Wilhelmshaven Felix Fischer 

 Thilo Ging 

Oldenburg Julius Fintzen 

 Adrian Fricke 

 Jan-Phillip Lotsch 

 Lukas Hermeling 

Elsfleth Florian Jakob Schmidt 

FSR SL Dominik Weber 

FSR BGG Steffen Uphoff 

FSR W Yasmine Kardel 

FSR I Viktor Iegerov 

FSR MIT Lovis Wiefelspütz 

FSR A Saskia Vogelsang 

 

Gäste:  Cynthia Wolter, Friedrich Schute, Markus Wortmann, 

Maximilian Fleck, Jan Meier, Giuseppe Luckmann, 

Fenja Kloppenburg,  

Sitzungsleitung:  Thilo Ging 

Protokollführung. Saskia Vogelsang 

 

Beginn der Sitzung: 17:52 Uhr 

Ende der Sitzung: 23:45 Uhr 
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Liste der Tagesordnungspunkte: 

Öffentlich: 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Tagesordnung 

TOP 2 Verabschiedung der Protokolle vom 14.05.2019 

TOP 11 Haushaltsprüfung 

TOP 4 Wahlen AStA Referate 

TOP 6 Einstellung Infothek 

TOP 7 Berichte zu aktuellenThemen 

 Kulturticket 

 VBN Semesterticket 

TOP 8 Aktueller Stand zu offenenAnträgen 

 Hochschulapp 

 Zweiter Prüfungstermin 

 Neue Finanzordnung 

TOP 5 Ausschlussanträge 

TOP 3 AWE – Kürzungen 

TOP 9 Haushaltsplan 2020 

TOP 10 Sonstiges 

 

Kommen und Gehen: 

Markus Wortmann geht um 19.00 Uhr. 

Adrian Fricke geht um 19.30 Uhr. 

Viktor Iegerov verlässt die Sitzung um 21.49 Uhr. 

Maximilian Fleck verlässt die Sitzung um 23.15 Uhr. 
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TOP 1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Tagesordnung 

Die Sitzung wird um 17:52 Uhr durch Thilo Ging eröffnet.  

Es gibt Anträge zur Tagesordnung. 

Jan Meier stellt Bahar Jafari für das Öffentlichkeitsreferat in Wilhelmshaven zur Wahl. 

Cynthia Wolter möchte, dass TOP 5 und TOP 3 verschoben werden damit sie vor dem 

Haushaltsplan behandelt werden. Adrian Fricke kündigt an, dass er um 19:30 Uhr zur 

Fachschaftssitzung muss und deshalb der Antrag auf Ausschluss gegen ihn vorgezogen 

werden sollte.  

Es gibt keine Gegenreden. 

Florian Jakob Schmidt möchte den TOP Haushaltsprüfung zu TOP 3 vorziehen. 

 

Die Tagesordnung gilt als beschlossen. 

 

TOP 2 Verabschiedung der Protokolle vom 14.05.2019 

 

Felix Fischer merkt an, dass eine deutliche Hervorhebung des nicht öffentlichen Teils das 

Protokoll leichter leserlich machen würde. 

Cynthia Wolter kritisiert die Vollständigkeit des Protokolls und merkt Rechtschreibfehler an. 

Lovis Wiefelspütz merkt an, dass er als anwesend vermerkt ist, aber nicht anwesend war. 

 

TOP 11 Haushaltsprüfung 

 

Florian Jakob Schmidt stellt den Maßnahmenkatalog vor. 

 

Vorgaben 

1. Florian Jakob Schmidt merkt an, dass es sich um Punkt vor der letzten Prüfung 

handelt. 

 

Buchhaltung  

  1.-4.  Markus Wortmann sieht die Grenze bei der letzten Prüfung, alles was vor der Prüfung 

liegt muss anders behandelt werden als das, was nach der Prüfung passiert ist. Der 

Vorsitzende von Tina Schmelter muss in Hinblick auf ihre ständige Abwesenheit tätig 

werden. Das Überdecken von geschriebenem mit Tippex fällt strafrechtlich unter 

Urkundenfälschung und darf keineswegs vorkommen. Hierfür erbittet er eine Stellungnahme 

der Sekretärin. 

Friedrich Schute erklärt, dass es zu dem Zeitpunkt der Abwesenheit eine Krankmeldung 

seitens Tina Schmelter gegeben hat. 
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Cynthia Wolter rechtfertigt die Verzögerung der Buchung damit, dass der gesamte 

Buchungsvorgang vom Anfang des Haushaltsjahres bis jetzt noch einmal neu gemacht werden 

musste.  

Florian Jakob Schmidt weist daraufhin, dass Hinweise an Frau Schmelter zumindest 

schriftlich per Mail an sie zugestellt werden sollten. 

5. Anstelle von Lastschriften sollen nur noch Rechnungen oder Sammelrechnungen 

überwiesen werden. 

7. Personenbezogene Daten dürfen nicht öffentlich erreichbar sein. Verstoß gegen diese 

Regelung müssen dem Datenschutz gemeldet werden. Der Datenschutzbeauftrage der Jade 

Hochschule könne sich darum kümmern. 

Es wird festgelegt, dass Aktenschränke stets zu verschließen sind.  

Der Ansprechpartner für die Schlüssel ist Friedrich Schute. 

 

Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit 

Die Wirtschaftlichkeit und Sparsamkeit ist oftmals nicht gegeben, diese muss in Zukunft 

besser dokumentiert werden.  

 

Thilo Ging bittet um eine bessere Umsetzung des Maßnahmenkatalogs in den kommenden 

Wochen. Felix Fischer erfragt die berufliche Eignung der Sekretärin, Cynthia Wolter bestätigt 

diese.  

Florian Jakob Schmidt setzt eine Frist auf den 31.7. um die noch nicht vorgenommenen 

Buchungen vorzunehmen. Cynthia Wolter erbittet die Zeiteinteilung dem AStA zu überlassen. 

Markus Wortmann weist darauf hin, dass es im Oktober eine Kontrolle durch die Hochschule 

geben wird. 

 

Das StuPa fordert den AStA-Vorstand auf die Buchungen bis einschließlich Mai 2019 bis 

zum 31.7.2019 fertigzustellen. 

 

Dafür: 3 Dagegen: 3  Enthaltung: 6 

Erneute Abstimmung, da Stimmengleichheit. 

 

Dafür: 4 Dagegen: 3 Enthaltung: 5 

Mehrheitlich angenommen. 

 

Cynthia Wolter weist darauf hin, dass das Arbeitspensum nicht erhöht werden kann und 

niemand Einfluss auf Krankheiten nehmen kann. 

Herr de Vries habe angeboten einen Schulungsnachmittag für den richtigen Umgang mit 

Buchungen vorzunehmen. 

 

TOP 3 wird um 18.59 Uhr geschlossen. 

 

TOP 4 Wahlen AStA Referate 

 

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. 



Nicht öffentliches Protokoll der StuPa-Sitzung am 04.06.2019 in Oldenburg 

 

5 

 

 

 

Die Öffentlichkeit wird wieder zugelassen. 

Thilo Ging verkündet das Ergebnis. Alle Vorschläge wurden bestätigt. 

 

TOP 4 wird um 19:16 Uhr geschlossen. 

Dominik Weber schließt sich der Sitzung an. 

 

TOP 5.1Ausschlussanträge 

 

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen, der AStA-Vorstand und der 1. Finanzer dürfen 

bleiben. 

Die Öffentlichkeit wird wieder zugelassen 

 

TOP 6 Einstellung Infothek 

 

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. 

Der AStA Vorstand wird hereingebeten. 

 

Schließung des TOP 6 um 21:05 Uhr. 

 

TOP 7 Berichte zu aktuellenThemen 

 

Die Öffentlichkeit wird wieder zugelassen und Thilo Ging verkündet das Ergebnis der 

Ausschlussanträge: Alle Ausschlussanträge haben keine Mehrheit gefunden und sind damit 

abgelehnt. 

 

 Kulturticket 

Cynthia Wolter erklärt, dass sie Frau Baumgärtner auch nach mehreren Versuchen nicht 

erreicht.  

Jan-Phillip Lotsch erläutert, das eine Cofinanzierung mit dem Jade Kulturwerk angedacht sei. 

Florian Jakob Schmidt weist darauf hin, dass dem Jade Kulturwerk genug Restmittel 

zurVerfügung stehen um das Kulturticket umzusetzen. 

 

 VBN Semesterticket 

Es gab wiederein mal eine konstruktive Diskussion mit den Gesellschaftern. Hierbei gibt es 

weiterhin sowohl die wirtschaftlichen und die sozialpolitischen Ansichten. 

Es ist eine Umfrage an den Hochschulen geplant.  

Bisher sind keine Forderungen direkt abgelehnt worden, das Semesterticket könnte dadurch 

aber deutlich teurerwerden. 

 

Schließung des TOP 7 um 21:13Uhr. 
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TOP 8 Aktueller Stand zu offenen Anträgen 

 Hochschulapp 

Keine Anliegen 

 Zweiter Prüfungstermin 

Es ist eine Umfragenötig wann wer und weshlab fertig wird. 

Der Verlauf scheint gut. 

 Neue Finanzordnung 

In Arbeit 

Schließung des TOP um 21:17 Uhr. 

 

TOP 3 AWE – Kürzungen 

 

Anmerkung zu Sascha Weis: Abmeldung wurde durch Formular getätigt. 

Dies wird geprüft und vorbehaltlich abgestimmt.  

 

Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen. 

 

TOP 9 Haushaltsplan 2020 

 

Die Öffentlichkeit bleibt ausgeschlossen, der AStA-Vorstand und der Erste Finanzer dürfen 

bleiben.  

Schließung des TOP um 23.40 Uhr. 

 

TOP 10 Sonstiges 

Die Öffentlichkeit wird zugelassen. 

Felix Fischer wünscht sich eine einheitliche Schließung der Gebäude in Wilhelmshaven. 

Hierfür soll er eine Mail an den Vorstand senden. 

 

Der nächste Sitzungstermin wird auf den 8.10.2019 um 17.30 Uhr in Elsfleth festgelegt. 

 

Die Sitzung wird um 23.45 Uhr durch Thilo Ging geschlossen. 

 

 

________________________    _________________________ 

Protokollführung      Sitzungsleitung 

Saskia Vogelsang      Florian Jakob Schmidt 

Anlagen 
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